

preté des water-closets, des tuyaux de renvoi et des égouts. On doit d'abord les laver, les nettoyer, puis les désinfecter souvent au moyen de la solution de chlorure de chaux, ou de couperose, (voir au titre des désinfectants). On cessera complètement de faire usage de latrines situées dans le voisinage immédiat.

4. Les tuyaux de renvoi.—Partout où il y a un système d'égouts communs, aussitôt qu'un cas de fièvre typhoïde est constaté dans une maison, on doit d'abord en prévenir les voisins, ensuite faire examiner par un expert tous les tuyaux de renvoi, drains, etc., que l'on fera réparer avec soin, l'on devra s'assurer que le courant d'eau des water-closets fonctionne bien.

L'on ne doit pas attendre que toute la famille soit frappée par la maladie pour prendre les précautions ci-haut, il faut les prendre avant que la maladie ne se déclare.

Lorsque la fièvre typhoïde sévit dans une famille, les membres de cette famille devront s'abstenir d'avoir des relations avec le public, autant que possible.

5. Le lait. Exiger du lait pur de son fournisseur. Le lait a la propriété d'absorber facilement le poison de la maladie, et de le transmettre ainsi à ceux qui le boivent. Une infinité de personnes ont été prises de fièvres